

Montan abucheos contra mandatarios

IMPRIMIR

Claudia Guerrero

Los actos presidenciales en los Estados se han convertido en escenarios para atacar a Gobernadores de oposición.

Bajo la logística del Gobierno federal y con la coordinación de líderes de Morena para la movilización de personas, los abucheos aparecen cuando toma la palabra el Gobernador.

El fin de semana circuló en Hermosillo un documento atribuido a Morena que incluye instrucciones para que los asistentes abucheen a funcionarios estatales y aplaudan al Presidente.

El documento fue desmentido por voceros del Gobierno federal.

López Obrador rechazó que las agresiones fuesen instrumentadas por su Administración o por Morena.

"No he notado que sea algo deliberado. Voy a pedir que se indague y se aclare la autenticidad del oficio", dijo.

"El que no quiera exponerse, yo lo visito, pero necesito estar en la plaza. Lo mejor es que paren esas descortesías y esas faltas de respeto", dijo.

El PAN acusó que los insultos son planeados por Morena: "Buscan provocar de forma artificial y engañosa abucheos a nuestros gobernadores para denostarlos y agraviarlos".

En un comunicado, el blanquiazul exigió respeto para los funcionarios y calificó los eventos presidenciales públicos como una "celada" para los Mandatarios estatales.

El PRI, a su vez, pidió aclarar la autenticidad del documento y detener las agresiones contra funcionarios.

En entrevistas con REFORMA, algunos agredidos dijeron que esos mítines se han convertido en montajes para denostarlos en público.

El Gobernador panista de Chihuahua, Javier Corral, decidió no volver a acompañar más al Jefe del Ejecutivo federal en este tipo de actos.

"Son como actos partidistas, actos de campaña con la estructura de Morena, en los que se coordinan para organizar los abucheos", dijo.

Iván Jaimes, Consejero Jurídico del Gobierno de Sonora, reveló que, el sábado, previo a un acto del Mandatario con la Gobernadora Claudia Pavlovich, jóvenes con chalecos de "Siervos de la Nación" lo alertaron sobre la instrucción que tenían para abuchear a la priista.

El Gobernador panista de Durango, José Rosas Aispuro, se congratuló de no haber sido objeto de las rechiflas, pero reconoció que hay preocupación y advirtió que ese clima no beneficia a nadie.

A apabullar al Gober

"2. Al anunciar la intervención del Mandatario Estatal de Oposición, ES OBLIGATORIO emitir sonidos y gritos de desaprobación".

Rumbo al abucheo

PASO 1. Presidencia y la Secretaría del Bienestar arman evento por medio de superdelegados.

PASO 2. Superdelegados piden apoyo a Estados, pero ellos deciden hora, lugar, orden del día y oradores.

PASO 3. Se invita a mítines y se da preferencia a beneficiarios de programas del Gobierno: adultos mayores, discapacitados y Ninis.

PASO 4. Gastos corren por cuenta de Gobierno estatal.

Las posturas

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

"Es complicado, no es que lo dirija un partido (...) El pueblo tiene hambre y sed de justicia, hay muchas demandas (...) muchos quieren que se les atienda y ser escuchados".

PAN

"Acción Nacional condena la celada presidencial contra gobernadores. (...) Los abucheos fueron planeados y orquestados por militantes de Morena".

PRI

"¿Es esa la estrategia? Obligar a seguidores de Morena a abuchear a Gobernadores que no pertenecen a este partido. Exigimos respeto para los gobernadores".

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 5 de marzo de 2019